

Les responsables islamiques adhèrent à la lutte

Un comité de soutien de l'ensemble des associations islamiques aux actions du Comité national de lutte contre la pratique de l'excision (CNLPE) est mis en place depuis samedi dernier. C'est l'heureux résultat qui a sanctionné les travaux du séminaire de sensibilisation sur les méfaits de l'excision à l'attention des responsables des associations islamiques. Ce séminaire débuté le mardi 11 mars, s'est achevé samedi après-midi sur un fond de satisfaction, les séminaristes s'étant engagés à se faire des alliés inconditionnels de la lutte que mène le CNLPE pour la disparition de la pratique de l'excision.

Exposés, projections de films, débats ont couronné la recherche de solutions, voies et moyens de sensibilisation des fidèles musulmans.

Selon le rapport de synthèse, les responsables d'associations islamiques ont réfuté les allégations attribuant à l'islam la recommandation d'une pratique obligatoire de l'excision. Ils ont aussi marqué leur adhésion au combat du CNLPE.

La mise en place d'un comité de soutien a été, selon le rapporteur, le témoignage de cette adhésion. Diverses stratégies ont été dégagées pour la sensibilisation du public cible. Entre autres les séminaristes ont préconisé la diffusion de messages divers sur l'excision et ses méfaits durant les séances de prêches dans les mosquées et autres regroupements des fidèles.

Ces conclusions ont logiquement rejoint madame Mariam Lamizana, présidente du Comité national de lutte contre la pratique de l'excision, procédant à la clôture du séminaire. Au nom du ministre de l'Action sociale et de la Famille empêchée, elle a salué la "pertinence des recommandations" et la mise en place d'un comité de soutien.

"Désormais, le comité dispose d'un instrument d'appui au sein du monde musulman pour la réussite de sa mission", a-t-elle dit. Elle a en outre assuré les séminaristes que les "autorités ne ménageront aucun effort pour l'aboutissement des conclusions" des travaux.



Les responsables des associations islamiques, de nouveaux relais de la lutte contre l'excision.